

Erste Schülerversammlung im Oktober 2022



Im Oktober fand unsere erste Schülerversammlung statt. Nach der Begrüßung wurden die Regeln an unserer Schule noch einmal genau besprochen.

Außerdem stellten sich unsere Streitschlichter vor, die seit diesem Schuljahr im Einsatz sind:

Die Aktion Streitschlichter dient dazu, dass die Schülerinnen und Schüler in den Pausen für kleinere Streitigkeiten einen Ansprechpartner haben. Unsere diesjährigen Viertklässler haben sich im kommenden Jahr im Rahmen einer Ausbildung bei Herrn Fischer für diese Aufgabe qualifiziert und sind nun in Teams eingesetzt.

Erkennbar sind sie an ihren Westen:



Abschließend wurde noch ein Wettbewerb für die kommenden Schulwochen vereinbart: Die höflichste Klasse.

Wir wollen wieder verstärkt auf einen freundlichen und höflichen Umgang miteinander achten, damit sich alle an der Schule wohlfühlen können. Dazu gehört es andere zu grüßen, respektvoll mit anderen umzugehen, bitte und danke zu sagen und sich gegenseitig zu unterstützen.

Auf die beiden Siegerklassen wartet natürlich eine Überraschung, die in der nächsten Versammlung, Anfang Dezember, bekanntgegeben wird.

Wettbewerb

- Die höflichste Klasse -

Wenn uns andere mit Respekt und Höflichkeit begegnen fühlen wir uns in der Schule wohl und wertgeschätzt.



BITTE und DANKE sagen

Dazu gehört es, dass wir

- grüßen
- BITTE und DANKE sagen
- anklopfen, bevor wir ein Zimmer betreten
- andere ausreden
- uns auch verabschieden



sich begrüßen



Wir verabschieden uns!



anderen die Tür aufhalten



Wir klopfen an!